
 

  

 
 

■ 大宮西ロータリークラブ 藤嶋剛史会長・横溝一樹幹事様 

■ 大宮東ロータリークラブ 楯基之会長・大屋文夫幹事様 

 

 

本日のお客様は大宮西RCより藤嶋会長、横

溝幹事、大宮東RCより盾会長、大屋幹事で

す。ようこそお越し下さいました。我がクラ

ブでは来週納涼例会、来月8月20日は岩槻祭

りへの参加が予定されています。それぞれの

委員会、理事が力を注いでくれています。当

初は奥津会員のお店、焼き肉やっちゃんで夜

6時より会食のみの予定でしたが例会にでき

るだけ奉仕活動を絡めたいと思い調べました。そうしたところ岩槻区内に

は13の子ども食堂がありその内「じおんじこども食堂」が毎月第二・第四

火曜日の17時30分より食事を提供していることが分かりました。例会の前

に先にかき氷で子どもたちに涼を届けたいと思い急遽委員会を開きまし

た。段取りの時間や移動時間、コロナが再度蔓延している等の問題があり

直接現地で提供するのでなく業務用かき氷機を贈ることとなりました。予

算は4万円から5万円で、もし他の物が必要であれば変更も可能としまし

た。主催者の山門様に確認したところちょうどかき氷機の購入を検討して

いたので是非との要望がございました。 

さらに子ども食堂は提供日がそれぞれ異なるので他の子ども食堂でも使

い回しが出来るのでちょうど良いとなりました。予算は岩槻祭りで募金を

集めるのと、未だ確定ではございませんが会員皆様に500円づつ寄付をお

願いできれば有り難いです。不足した場合は私がプラスで寄付をさせて頂

きたいと思っております。 
 

また、奉仕の継続のために養護施設いわつきと13の子ども食堂の子どもた

ちを岩槻祭りに招待することになりました。我がクラブのブースに子ども

達が遊びに来てくれたらとても嬉しく今後の奉仕の励みになると思いま

す。皆様ご協力をお願い致します。 

 

 

 

1. 大宮東ロータリークラブより「第27回東大宮サマーフェスティバルの

案内」が届きました。 

 ・日時 8月5日(土)  

 ・点鐘 16時00分～21時00分 

 ・場所 東大宮中央公園グランド内  東大宮RCブース 

 ・18時～ 例会 点鐘   

2023年8月1日発行 

会長挨拶・所信 橋本かほる会長 

会   場 市民会館いわつき 301 
例会テーマ グループフォーラム 
担   当 会員増強委員会 
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2 

  ・20時～大宮東RC協賛の花火打ち上げ 

2. ロータリー米山記念将

学会より、「ハイライ

トよねやま280号が届

きました。 

3. 本日、レターケースに 

① 橋本年度、週報第2

号が入れてあります。

ご確認下さい。 

4. 本日、例会後に橋本年度「第1回プログラム・例

会・IT委員会」を行います。関係者はご出席お願

い致します。 

 

 

 

◆大宮西RC藤嶋剛史会長… 

 皆さん、こん

にちは。まず初

めに橋本会長、

京野幹事、御就

任おめでとうご

ざいます。こち

らのクラブにお

邪魔するのは、

6年位前の事になります。横溝一樹幹事と共にお邪魔

致しました。どうぞ宜しくお願い致します。10月にイ

ベントを企画しておりますので、時間を作ってご参加

頂けると有難いです。横溝一樹幹事…私の妻の実家が

岩槻ですので、何時も岩槻には来ておりますので、今

後共宜しくお願い致します。 

 

◆大宮東RC楯 基之会長… 

 まずもって橋

本会長、京野幹

事、ご就任おめ

でとうございま

す。 

 仕事の上で

は、橋本会長と

私の方も同じ仕

事に関わっております。 

 クラブとしては、「地域に愛されるクラブ作り」を

モットーとしております。どうぞ宜しくお願い致しま

す。大屋文夫幹事…口下手ですので、簡単にご挨拶を

させて頂きます。大宮東サマーフェスティバルへのご

参加をお待ちしています。 

 

 

 

◆遠藤光治地域社会奉仕委員長 

 8月20日(日)に「岩槻

まつり」を行いますが、

その件で打合せを次回の

「納涼例会」の前に行い

ますので、関係者はお集

り下さい。 

 

 

◆増渕 明管理運営理事 

 次週の7/25(火)6時半

から、納涼例会を行いま

す。又、本日例会終了後

に委員会を行いますの

で、関係者はご参加お願

い致します。 

 

 

◆小宮 勇親睦委員 

次週に納涼例会には、浴

衣若しくは甚平にてのご

参加をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

お客様ご挨拶  

 

橋本会長、京野幹事、お客様の大宮西RCと大宮東RCの

会長・幹事とご一緒に記念撮影です。 
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◆阿津澤 清会員増強・公共イメージ委員会担当理事 

新年度が始まりまし

た。７月１８日は増強

委員会の担当例会で

す。 

今年度は是非増強に力

を入れて結果を出して

いきたいと思います。 

 

例会は個人卓話として５分間の持ち時間で 増強に対

しての意見と自分の現況報告など話してもらいたいと

思います。 

増強委員会 飛田美佐子・加藤和正・木村献 

出席奨励委員 遠藤光治・杉田政男・萩原秀咲（zoom

参加） 

     （斎藤公司さん体調不良で休会） 以上、

宜しくお願い致します。 

 

職業分類表（当クラブ該当者なし） 

 人形販売・木材加工販売・コンピューターソフト会

社・電気機器販売・自動車販売・自動車タイヤ販

売・作業着販売・衣料品販売・ガソリンスタンド・

食品販売・金融業・証券会社・花卉生産及び販売・

不動産業・貸倉庫業・司法書士・税理士・行政書

士・葬祭業・  保育・幼稚園・人材派遣業・金属

加工業・総合建設業・食堂経営・飲食店・観光業 

 

今年度、橋本かほる会長・京野新悟幹事の年度にな

り増強に力を入れていきたいと考えます。前年度も加

藤会長と一緒に挨拶に行きましたが、今だに入会の返

事がきませんが、30代の方なので時間がかかるかな。

最近は山崎和雄ガバナー補佐とカネショーさんの遠藤

社長にアポイントをとり話してきました、税理士さん

は浜野絢也税理士さんとは電話で話をしています。明

日は埼信会のゴルフです。勧誘に行ってきます。 

 

東栄運輸の添野さん消防で一緒になり表彰を受けて

いました。 

増強の真髄は自分のクラブが良いクラブだと自信を持

つことだと思います。 

そうでないと人には勧められません。他のクラブとの

違いを確認しロータリーを理解して活動をお願いしま

す。これからも楽しいクラブにしていきましょう。 

◆飛田美佐子増強委員会委員 

 岩槻東RCが大好きで

す。仲間には、総合建設

業が多く息子が会社に

戻って来る事を予測して

知合いの業者さんに面倒

も見てもらっています。

カラオケルームの会もやっています。候補者として、

攻めている方も2名程おります。クラブの特徴は暖か

い声を掛けてくれている事が特徴かと思います。宜し

くお願い致します。 

 

 

◆加藤和正公共イメージ委員長 

 皆の力で、会員増強を

声かけて、何回も何回も

やって行きたいと考えて

おります。過去に会員増

強の委員長をやられた方

の事も参考にしながらや

つていきたいと考えております。(紙面の関係で一部

割愛させて頂きました。) 

 

 

◆木村 献増強委員会委員 

 ロータリークラブへ

入ってから1年位になり

ます。ロータリーには、

メリットとデメリットが

あると思いますので、他

の方を入会にお誘いする

場合は、難しい面もあると思います。自分自身の体感

を他の方にお進めするのに、何か解る様なものがある

と良いと思います。 

折角、入って頂いても長く続くかどうか…?  考えた

時には難しいかなぁ～と、思います。 

纏まりませんが、この辺で終わらせて頂きます。 

 

 

◆遠藤光治出席奨励委員 

 増強については、私は

年齢も76歳になりました

ので、今まで仕事などで

一緒にしていた仲間も仕

事を辞めて行き、今は仕

事を頼もうとしても出来
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本日のテーマ  

担当委員会卓話 会員増強委員会 
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本日のオンライン参加：  

 萩原秀咲会員 ・ 水戸 恵会員  

 萩原満久会員     

ない状態なので、廻りを見ても仲間に誘うようなこと

が難しい歳になってしまったので、これからは、若い

人に頑張って増強して頂きたいとお願いします。 

 

 

◆杉田政男出席奨励委員 

 皆さんこんにちは。私

は95歳になり、ロータ

リーは卒業したいと考え

ています。自分の事を話

しますと、銀行から話が

ありまして、其の時に蓮

田ロータリークラブを進められましたが、亡くなられ

た金子様が居られて、金子さんの進めで、岩槻東ロー

タリークラブへ入れて頂き今日に至っております。周

りの会員が声を掛けてあげる事が大事だと思います。 

増強して頂きたいとお願いします。 

 

 

 

 

 
 

藤島 剛史様(大宮西RC) 

 本日は、宜しくお願い致します。 

横溝 一樹様(大宮西RC)本日は、 

 お世話になります。宜しくお願い致し

ます。 

楯  基之様(大宮東RC) 

 岩槻東RCの皆様、お世話になります。

どうぞ宜しくお願い致します。 

大屋 文夫様(大宮東RC) 

 橋本会長、京野幹事、ご就任おめでと

うございます。本日は、宜しくお願い

致します。 

橋本かほる  大宮東RC楯会長、大屋幹事、大宮西RC

藤嶋会長、横溝幹事ようこそ。 

京野 新悟  大宮西ロータリー、大宮東ロータリー

の皆様、ようこそいらっしゃいまし

た。本日、宜しくお願い致します。 

阿津澤 清  大宮西クラブ会長、幹事、大宮東クラ

ブ会長、幹事、訪問有難うございま

す。 

加藤 哲男  大宮西RC藤嶋会長、横溝幹事、大宮東

RC楯会長、大屋幹事、岩槻東へようこ

そ。 

清水 常三  暑中お見舞い申し上げます。 

杉田 政男  連続の猛暑、水分を充分に補給しま

しょう。 

飛田美佐子  厳しい暑さが続きます。部屋の中も危

ないですから気を付けて下さい。 

小宮  勇  猛暑で体がきついです。 

小泉 真悟  連日の猛暑、体がこたえます。 

遠藤 光治  皆さんと同じように…。 

木村  献   増渕  明   加藤 和正 

 

 

 

 

 

 

 

7/18 ニコニコBOX金額報告  

7/18合計 ２６、０００円 

今年度累計 ９７、５００円 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

7/18 
免除3名 

24 
(3) 

18 + (3) 
(1) 5 2 85.71% 

7/4修正 

免除3名 
24 
(3) 

14 + (4) 
(3) 3 2 95.23% 

7/18 出席報告 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 
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 皆様本日は涼しげな甚平で参加下さり納涼例会の雰囲気が盛り上がっております。先日7月20日に岩槻ロータ

リークラブの例会に参加して参りました。岩槻さんの今年のクラブスローガンは「Ｌｏｖｅ！愛を持って今を生

きる」でした。田畑会長らしく情熱的なスローガンだと感じました。クラブの運営にも奉仕活動の成功にも欠か

せない気持ちだと思います。我がクラブのスローガンにも相通ずる物があるのではないでしょうか。 

今日はおいしいお肉とお酒で楽しみましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 橋本かほる会長 

橋本かほる年度(2023～2024) 

 岩槻東ロータリークラブ週報    

第3例会 7月25日(火)2017号 
会 場 焼肉やっちゃん 
点 鐘 18:30  

テーマ 納涼例会  
  
担 当 親睦活動委員会 

国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 
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 2023～’24年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   橋本かほる 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  京野 新悟 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 加藤 和正 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

  

 

 

 

 
 

橋本かほる 納涼例会、楽しみましょう。 

菊池 和彦 美味しい焼肉「やっちゃん」での納涼例

会、皆さん楽しみましょう!! 

奥津 雅史 本日は、当店をご利用いただきまして誠

に有難うございます!!(^^♪ 

加藤 哲男 橋本年度、最初の移動例会となりまし

た。楽しみましょう。 

杉田 政男 恒例のお花見例会、美味しいお肉が食べ

られる事に期待しています。 

小泉 真悟 本日の、納涼例会楽しみにして居りまし

た。お酒もすすみそうです。 

斎藤 公司 焼肉、食べて元気になりましょう。 

山崎 和雄 久し振りの納涼ですね。楽しく飲みま

しょう。 

清水 常三 親睦委員会の皆さん、ご苦労様です。 

阿津澤 清 高温でスタミナ切れです。体力を付けま

しょう。 

小宮  勇 納涼例会、楽しみましょう。 

丹野 寿明 暑いですね。 

遠藤 光治 皆さんと同じ。 

西村寿美子 皆さん、浴衣姿がお似合いですネ!! 

京野 新悟   加藤 和正   水戸  恵 

木村  献   増渕  明     

7/25 ニコニコBOX金額報告  

7/25合計 ２２、０００円 

今年度累計 １１９、５００円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

例会日 総数 出席 (Zm) 
合計    欠席 Ｍｕ 出席率 

7/25 
免除3名 

24 
(3) 

24 + (0) 
(1) 0 0 100.0% 

7/11修正 

免除3名 
24 
(3) 

18 + (3) 
(3) 0 0 100.0% 

7/25 出席報告 
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